

スポーツ推進委員だより 第41号



令和7年11月発行 横浜市泉区中田地区スポーツ推進委員連絡協議会

発行責任者：会長 内藤 保 HP紹介 [泉区連合自治会町内会長会](#)

「横浜マラソン2025」 令和7年10月26日（日）

10月26日「横浜マラソン2025」が雨天の中、約3万人の参加者で開催されました。

中田スポーツ推進委員からは19名が参加をし、横浜中央卸売市場付近で道路の区画、誘導、警備などの支援を行いました。

多くの参加者の、楽しそうに走る姿が印象に残り、来年も多くの参加者が走る姿を応援したいと思います。

高木 浩之 委員【春日自治会】



「第47回 なかだフェスティバル」 令和7年9月13日（土） 中田小学校

9月13日（土）14時から小雨の降るなか、中田小学校のご協力により、「なかだフェスティバル」が無事に開催されました。

スポーツ推進員も出店させていただき、「モツ焼き」をメインにビールなどのアルコール類、子どもたちの大好きな光るおもちゃなど提供させていただき、嬉しいことにはほぼ完売となりました。

来年も出店させていただきますので、皆さまのご来店お待ちしております。

剣持 和貴 委員長【南桜自治会】



「第59回中田スポーツ大会」 令和7年10月12日（日） 雨天予報中止

今年度のスポーツ大会は、グランドコンディション不良が予測されたことから中止となりました。

7月13日（日）の企画会議から10月11日（土）の事前準備まで、長期間に渡り大会開催に向けて動かされた体育部員、関係者のご尽力に感謝したいと思います。

渡部 光徳 相談役【下村町内会】



「御靈神社例大祭」 令和7年9月21日（日） 西廻り

9月21日（日）に「御靈神社 例大祭」が執り行われました。

我々、中田スポーツ推進委員は山車引きとお祭り会場の宮ノ前公園パトロール支援を行いました。

山車引きでは、約100人以上の子供から大人までの力を借り、御靈神社から中田中学校、イトヨーカドーを経由して和泉第二公園、萩丸を通り中下青少年広場、中田小学校、中田寺を経由して御靈神社に戻る西廻りコース、約7時間の山車引きを行いました。

子供達が一生懸命山車引きする姿を見て感動しつつ、我々も一生懸命山車を引きをしました。子供達は山車引きに参加するとお菓子が貰えますので、来年はもっと多くの子供達に参加していただきたいと思いました。

また、宮ノ前公園パトロールでは、多くの方々がお祭りを楽しんでいる様子がありました。来年も皆様に楽しんで頂けるように我々スポーツ推進委員は支援を行っていきます。

田辺 有規 委員【富士見丘自治会】



「泉区民まつり」 11月3日（月） 和泉遊水地

11月3日祝日、和泉遊水地3池において「泉区民ふれあいまつり」が催されました。中田スポーツ推進からは内藤、渡部、金子、林の4名が参加、輪投げ、ナインボールの2種目を支援しました。約1000人の来場者に対応、ナインボールでは行列が長くなると投げる球数を減らして調整しました。皆さん2種目参加のスタンプを貯めてオモチャをもらって帰られました

林 英一 総務【戸塚苑自治会】



「中田文化祭」 令和7年11月9日（日）

今年の中田文化祭は、前日からの雨予報で開催が心配されましたが、当日は小雨が時おり降る程度で、本降りにはならず一安心。ただし天候の影響で出店を取りやめた団体もあり、全体の配置や内容は予定どおりとはいきませんでした。それでも、残った模擬店や展示が工夫を凝らし、会場は活気に満ちた雰囲気となりました。

体育館の中には、地域の大人・子どもたちや団体による多くの作品が展示され、絵画や工作、写真などの力作がずらり。訪れた人たちは足を止めてじっくりと作品を眺め、感心した様子で見入っていました。雨にもかかわらず多くの人が訪れ、体育館内は終日にぎやかでした。

私たちスポーツ推進委員は、焼きそば、フランクフルトとビール、お酒、コーヒーなどのドリンクを販売しました。焼きそばとフランクフルトは見事完売！ドリンクは少し余りましたが、大人の方々がビールやお酒を片手に楽しそうに談笑しており、にぎやかな売り場となりました。

また、軽スポーツ体験コーナーでは「輪投げ」と「ラダーゲッター」をテントの下で開催。子どもから大人まで次々と挑戦し、歓声や笑い声が絶えませんでした。

思い通りにはいかないこともありましたが、みんなの協力と笑顔で作り上げた文化祭は、むしろ忘れられない一日となりました。

金子 修平 委員長【南親和会】



「泉区民マラソン大会」 11月16日（日） 和泉遊水地

11月16日に第39回泉区民マラソン大会が行われました。

距離が2km、4km、5.6kmで9部門に分かれ競技し参加人数は全部門で113名でした。皆さん頑張り無事完走した様子でとても良かったと思います。

私の担当場所は全員が通過する所でゴールちょい前でしたので先頭と最後尾まで結構バラけていましたが、皆最後のチカラを出して走っている姿に少し感動しました。

百武 尚志 総務【宮の台町内会】

編集後記

今年も後少しで終わりを迎えます。

ついこないだまで「暑い暑い」と言っていましたが今や「寒いですね」が第一声になりました。これから色々なプロスポーツが始まり運動には良い時期になりますね。でも神奈川県はインフルエンザの警報が出ております。暮れを迎える忙しい日が続きますが体に気をつけて今年を乗り切りましょう。

少し早いですが今年も皆さん大変お世話になりました又来年も宜しくお願ひします。

百武 尚志 総務【宮の台町内会】

